



ORIENTALISCH Bauchtanzkurse
ab 18. Oktober in Langenthal. zvg

Irene Gygax im «Puls»

Langenthal Kurse im
orientalischen Tanz

Der orientalische Tanz, in der westlichen Welt besser bekannt als Bauchtanz, wird auch in unseren Breitengraden immer populärer. In den letzten Jahren interessierten sich immer mehr Frauen für die urweiblichen Tanzbewegungen. Am 18. Oktober starten die Bauchtanzkurse der Langenthalerin Irene Gygax Ackermann im «Puls», dem Studio für Aerobic, Gymnastik und Tanz im Kellergeschoss des Füglistallerhauses im Herzen von Langenthal. Gygax – sie widmet sich seit 1999 intensiv dem orientalischen Tanz – unterrichtet diesen seit 2002. Nun hat sie im «Puls» einen Raum mit Parkettboden und grosser Spiegelfront gefunden. Kurse bietet sie vom 18. Oktober für drei Kategorien an: Slow Motion (verringertes Lerntempo), Aufsteigerinnen bis Mittelstufe und Einsteigerinnen ohne Vorkenntnisse. Infos unter www.erini.ch oder unter Telefon 079 212 34 19. (HML)